

PRESSEMITTEILUNG

Saarbrücken, 24. April 2023

Der Eurodistrict SaarMoselle präsentierte sich am Gemeinschaftsstand des Saarlandes, um seinen deutsch-französischen Kooperationsraum vorzustellen.

Die Hannover Messe, der weltweite Treffpunkt im Bereich der Industrie, fand vom 17. bis 21. April 2023 statt. Mehr als 4.000 Aussteller waren versammelt, um ihre Lösungen und Innovationen in den verschiedensten Bereichen der Industrie 4.0 zu präsentieren, von Energielösungen für den Maschinenbau, die Elektro- und Digitalindustrie bis hin zu Technologien und Lösungen für eine vernetzte und klimaneutrale Industrie.

Der Saarland Gemeinschaftsstand befand sich im Herzen der Halle 2 Future Hub, die dem Partnerland Indonesien gewidmet war und an der rund 20 mitausstellende Unternehmen und Institutionen teilnahmen. In seiner Eröffnungsrede betonte der Minister für Wirtschaft, Innovation, Digitalisierung und Energie des Saarlandes, Jürgen Barke, das große industrielle Potenzial des Saarlandes, eingebettet in das größere Ensemble der Großregion, in der sich neue innovative Kooperationsprojekte in der Entwicklungsphase befinden.

Für den Präsidenten des Eurodistricts Peter Gillo "ist der Eurodistrict SaarMoselle ein integraler Bestandteil der Großregion, in der die grenzüberschreitende Zusammenarbeit sehr intensiv ist und die einen wichtigen Arbeitsmarkt im Herzen Europas darstellt". Die ganze Woche über diente der Saarland Gemeinschaftsstand als Austausch- und Networking-Plattform für Unternehmen und Wirtschaftsförderer aus SaarMoselle, Luxemburg, dem Saarland, Rheinland-Pfalz, Wallonien und dem Grand Est, die gekommen waren, um neue Geschäftsmöglichkeiten auf internationaler Ebene zu schaffen.

Die erste Präsentation der grenzüberschreitenden Region SaarMoselle vor internationalen Unternehmern und Investoren auf der Hannover Messe fand im Jahr 2011 statt. Für dieses Jahr 2023 hatte SaarMoselle entschieden, gemeinsam mit dem Saarland an dessen Gemeinschaftsstand aufzutreten und so die grenzüberschreitende Zusammenarbeit als echte wirtschaftliche Ambition und Erkennungszeichen aller seiner interkommunalen Mitgliedsverbände in den Vordergrund zu stellen. SaarMoselle kann dabei auf die Unterstützung von territorialen Partnern wie dem Saarland zählen.

Weitere Auskünfte:

Sandrine BERTRAND – Eurodistrict SaarMoselle - Tel. 0049 (0)681 506-8015

sandrine.bertrand@saarmoselle.org

Informationen zum Eurodistrict SaarMoselle:

Der Europäische Verbund für territoriale Zusammenarbeit (EVTZ) "Eurodistrict SaarMoselle" wurde 2010 gegründet. Seine Mitglieder sind französische und deutsche Gemeindeverbände, die insgesamt über 600.000 Einwohner vertreten. Berücksichtigt man die assoziierten Mitglieder sowie angrenzenden Einzugsgebiete, ergibt sich ein grenzübergreifender Lebens- und Arbeitsraum mit rund 1 Mio. Menschen.

Der Eurodistrict SaarMoselle verfolgt das Ziel, die Attraktivität des grenzüberschreitenden Ballungsraumes zu stärken, um sich unter den Regionen Europas zu positionieren und das Wachstum, die Beschäftigung und die Lebensqualität seiner Bewohnerinnen und Bewohner zu sichern. Er setzt sich für die Interessen des grenzüberschreitenden Gebiets ein, erleichtert die Zusammenarbeit zwischen den Verbänden und führt zahlreiche grenzüberschreitende Projekte durch. Der aktuelle Präsident des Eurodistrict SaarMoselle ist Peter GILLO, Direktor des Regionalverbands Saarbrücken.

www.saarmoselle.org | info@saarmoselle.org

Pressefotos

© Eurodistrict SaarMoselle

Alle Medien können bei Nennung des Copyrights kostenfrei veröffentlicht werden.